



Conseil régional  
Groupe Droite et Centre de Bretagne  
Kuzul Rannvro Breizh  
Strollad Tu-dehou ha tu-kreiz eus Breizh

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mardi 6 août 2013

## **Avenir de la filière avicole : l'urgence c'est maintenant !**

*« L'annonce brutale par la Commission européenne de la suppression des restitutions à l'export pour les volailles congelées, le 18 juillet dernier, est un nouveau coup dur pour la filière avicole bretonne déjà fragilisée » rappelle Hervé GUELOU, Conseiller Régional du Groupe Droite & Centre de Bretagne.*

*« Attendue pour le renouvellement de la PAC 2014/2020, cette décision imprévue a provoqué la colère légitime des deux groupes volaillers Tilly-Sabco et Doux, alors que ceux-ci recherchent depuis des mois une solution pour adapter la filière à cette suppression.*

*Quant au Gouvernement, il a annoncé tardivement qu'il allait étudier les modalités d'un recours et voir où des gains de productivité pouvaient être trouvés.*

*Personne ne semble avoir pris conscience que la situation est dramatique ! et on nous annonce aujourd'hui une réunion fin août autour des ministres de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire, de la Banque publique d'investissement ou encore un plan régional de soutien à l'agriculture et l'agroalimentaire pour le SPACE! », s'insurge Hervé GUELOU.*

*« Les producteurs sont désemparés depuis que Tilly-Sabco a annoncé la suspension de ses commandes d'œufs à couver et de poussins. Les premiers effets se font déjà sentir dans certains couvoirs. Si rien n'est fait dans l'immédiat, des centaines d'éleveurs vont se retrouver sans débouché dès le mois de septembre et ce sont des milliers d'emplois directs qui seront condamnés.*

*Ce n'est pourtant pas faute d'avoir alerté les exécutifs régionaux et nationaux : depuis plus d'un an nous réitérons nos demandes de soutien de la filière lors de chaque session du conseil régional. En vain ! Il est plus que temps pour nos gouvernants d'agir au risque de voir toute une filière disparaître», conclut l'élu.*

